



También se iniciará en Academia Chilena

18.

# Homenaje para historiador Alvarez en la III Región

El historiador, recientemente designado miembro de la Academia de la Lengua Chilena Oriel Alvarez Gómez, ha sido invitado por el Club Social y Cultural Algarrobo de Vallenar para un homenaje como para dictar algunas conferencias que tendrán relación con las minas de plata de Marga Marga y Tuna, las cuales serán acompañadas por diapositivas.

Alvarez, dijo además que la Asociación Minera de Copiapó tiene contemplado para el 6 de agosto, un homenaje en la localidad de Diego de Almagro; pero que no podrá

asistir y que en su reemplazo lo hará su hijo Pedro.

Mientras que para el 12 de agosto, debe viajar a Santiago con la intención de finalizar su participación en la ceremonia de ingreso como miembro de la Academia de la Lengua Chilena.

En cuanto a su designación como integrante de esta Academia, Alvarez expresó

que ha recibido felicitaciones de numerosas partes del país, como también de la provincia de El Loa.

Alvarez, dijo que en la capital se entrevistará con Roque Sieban Scarpa para determinar lo que será su intervención en la ceremonia de iniciación, el cual está contemplado para primavera, por tradición de la Academia.



ORIEL ALVAREZ GOMEZ, historiador radicado en Chuquicamata.

**Homenaje para historiador Alvarez en la III Región [artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1986

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Homenaje para historiador Alvarez en la III Región [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)